



松ヶ枝中学校

松中HP



ときわ 常磐

<https://www.otaru.ed.jp/matsugae/>

《教育目標》根気・勇気・元気

～令和5年度の重点～

人を大事にする温かい学校づくり
‘チーム MATSUNAKA,
自律的に行動できる人を目指して

学校だより 第12号 発行日 令和6年3月22日

『1年を振り返って』

校長 齋藤 直幸



本日(3/22:金)、令和5年度の修了式を行い、1年間の教育課程が修了しました。

1年生は中学校の授業や係活動、学校行事にも慣れてきて、1年前の入学時と比べてたくましくなり、中学生らしく成長しました。2年生は生徒会活動や部活動などを3年生から引継ぎ、学校のリーダーとして頼りになる学年になりました。

4月8日には新入生が入学してきます。新入生が安心して中学校生活を送ることができるよう、先輩がしっかり面倒を見て、「一体感のある学校」にしてくれることと期待しています。

『運は、行動する人、 努力する人のところに向いてくる』



3学期の通知表には「修了証」が記載されています。修了証は「各学年で取り組む学習や活動を終えた証明」で、2年生56名、1年生61名がそれぞれの学年の課程を修了し、進級することになりました。しかし、全ての学習内容を身につけて、全ての活動を納得できるものにするのはとても困難なことです。

そこで大切なのは、現在の自分の学習や活動の状況をしっかりとつかんで、学習内容の定着と活動目標の達成のために何をすべきかを考え、行動に移すことです。自分の課題ややるべきことがわかっている、実行しなければ改善や向上を図ることはできません。勇気をもって行動に移し、粘り強く努力して欲しいと思います。

祝・卒業「第67回卒業式」



3月15日、4年ぶりに内容の縮小や来場者の制限がない卒業式を行うことができました。卒業生の立ち居振る舞いは

とても立派で、話を聞く態度、卒業証書授与の際の動作や移動の様子、式歌の合唱など、その全てが在校生の見本となり、ご来賓や保護者の皆さまに大きく成長した姿をお見せすることができたのではないかと思います。

卒業生代表の間宮さんの答辞では、3年間の思い出や同級生・下級生・教職員、そして保護者や地域の皆さまへの感謝の言葉も込められていて、感極まって涙する生徒達も多く見られました。それは3年間、楽しんだり、苦しんだり、様々なことに挑戦したりしたからこそ現れた感情だと思います。また、そんな苦楽をともにした仲間との別れを淋しく思う気持ちでもあったと思います。71名の卒業生の皆さんの新たな人生が、より光り輝いたものになることを心からお祈りしています。

卒業式を創り上げた在校生！

会場設営や教室の清掃・装飾など、在校生が一生懸命準備して、素敵な環境を整えてくれました。また、式に参加する姿勢も大変立派で、卒業式を凜とした雰囲気にしてくれました。1・2年生の素晴らしさも発揮された卒業式でした。

保護者・地域の皆さまへ

1年間、本校の教育活動にご理解・ご協力くださり、心より感謝申し上げます。お陰をもちまして、3年生は立派な姿で卒業し、1・2年生は確実に成長しています。次年度もこれまで同様、皆さまのお力添えをいただきながら、教職員一同力を尽くして参りますので、どうぞよろしく願いいたします。

第67回卒業式感動の中で...コンクールの結果お伝えします!!

第67回卒業式が3月15日(金)に挙行されました。新型コロナウイルス感染症が5類へ移行され、入場制限もなく、在校生も参加しての卒業式が数年ぶりに実施できました。温かな拍手の中、卒業生が入場すると、式次第に沿って感動的な時間が過ぎていきました。卒業生一人ひとりの表情は中学校生活をやり終えた充足感と未来への希望に満ち溢れ、卒業生が最後に合唱した式歌『時の旅人』は心に残る印象的なものでした。卒業生の皆さん、保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございます。

文化的な活動において松中生が様々な場面で活躍しています。これからも文化面、運動面ともにさらに活躍することを願っています。入賞された皆さん、おめでとうございます。

《青少年読書感想文全国コンクール》

入選賞 上田 遥さん

《令和6年新春小樽市小中学校書写展覧会》

優秀賞 見上らなさん 白鳥由唯さん 菅野あかねさん
美濃渚咲さん 佐々木悠凧さん 押上愛さん
木下かのんさん

入賞 成田芙優佳さん 原永絆さん 上野史詠さん
澤谷いろはさん 野田華里奈さん

入選 越前孝太さん 亀山莉子さん 檜田さくらさん
西岡愛さん 世戸愛菜さん 福岡美月さん
川口結愛さん 鈴木紅来さん 鈴木凜和さん
宇野美月さん 佐藤愛莉さん 中村彩芭さん

性に関する教室実施!!

3月21日(木)、小樽市役所から保健師の方を講師としてお迎えし、1年生を対象にした性に関する教室を実施しました。「あなたには大切な人、大好きな人がいますか?」の問いから始まり、『思春期の心とからだ』『性感染症について』『いろいろな性』の3つについて講話をいただきました。『いろいろな性』の講話の中では、「違いがあるってあたり前。お互いにその人らしさを認めることが大切」との言葉が印象的でした。最後のまとめでは、『正しい知識』『NO!!と言える強さ』『自分自身を大切に思う気持ち』『相手を思いやる気持ち』をしっかり持つこと、何かあったときは一人で悩んだり、困ったりせずに相談してくださいと締め括ってくれました。

講師を引き受けていただいた保健師の水口様、ありがとうございました。

令和6年度前期生徒会役員⁰⁰⁰

3月19日(火)に令和6年度前期生徒会役員選挙の立会演説会を行いました。立候補者の演説からは、松ヶ枝中学校をさらにいい学校へしたいという思いがヒシヒシと伝わってきました。次年度の役員をご紹介します。

《書記局》 会長：成田芙優佳さん 副会長：澤谷いろはさん
書記長：長谷川遼さん 池田昊竜さん

《専門委員長》 生活：戸澤瑠美さん 学芸：宇野蓮人さん
厚生：美濃渚咲さん 体育：亀山莉子さん
放送：檜田さくらさん

薬物乱用防止教室実施!!

3月7日(木)、小樽警察署生活安全課少年係から講師の方をお招きして、3年生を対象とした薬物乱用防止教室を実施しました。講話の中では、違法薬物に手を出すきっかけとしてたばこやお酒が考えられることや、映像を通して『薬物乱用は絶対にいけない』こと等の恐ろしさが伝わってきました。違法薬物に手を出すとその後の人生がどうなるのか。自分はもちろん家族の人生も含めて、身近にいる人たちの人生を台無しにすることを改めて感じ、考えるよい機会、時間となりました。善悪の判断はもとより、『絶対にやらない。やらせない。関わらない。関わらせない。』という強い意志が大切であると改めて思いました。本教室で学んだことを今後に活かしてほしいと思います。

講師を引き受けていただいた小樽警察署の方々、ありがとうございました。



保護者会への参加ありがとうございました!!

3月19日(火)、今年度最後の保護者会を実施しました。2学年では旅行業者の方に来校していただき、見学旅行説明会も合わせて行いました。保護者の皆様に、子どもたちの学校での生活等を少しでも知っていただくよい機会にできたと思います。ご来校いただきありがとうございました。

<4月の行事>

月日	曜	4月の主な行事(予定)
4/8	月	着任式・始業式・入学式
10	水	生徒会オリエンテーション・職員会議
11	木	職員会議
12	金	復習テスト(3年)
15	月	認証式・専門委員会
17	水	全国学力学習状況調査(質問紙調査:3年)・研修日
18	木	全国学力学習状況調査(国語・数学:3年)・標準学力調査(2年)
19	金	授業参観・PTA総会・保護者会
22	月	二計測・個別懇談(1・2年~26金)
26	金	尿検査1次
29	月	昭和の日
30	火	眼科検診(1年)

始業式は4月8日(月)です!!
登校時間は9:15~9:25です!!
下校時間は17:00頃です!!